

INICIO DE TORNEO DE AJEDREZ PROVINCIA DE SANTO DOMINGO

Dedicado a la 11 veces campeona nacional Ana Esther García

9 de abril 2013



1. Moviada de honor por el Diputado Jorge Frías con Juan Vicioso, Presidente de la Asociación de ajedrez de la Provincia de Santo Domingo.

El pasado sábado 06 de abril dio inicio el Torneo de ajedrez de la Provincia de Santo Domingo, con la participación de connotados jugadores, el cual es celebrado cada año y en esta ocasión está dedicado a la 11 veces campeona nacional Lic. Ana Esther García.

Se jugaran 7 rondas, con partidas de 1 hora y 30 minutos más treinta segundo de incremento, la competencia terminara el día 14 de abril del presente año.

Este evento cuenta con los auspicios del Congreso Nacional, teniendo como facilitador por ante dicha institución al Lic. Jorge Frías, diputado, así como la colaboración de la Licda. Gertrudis Villar y la Federación Dominicana de Ajedrez.

Los ganadores les serán obsequiados premios, tanto en efectivo como en trofeos y medallas. El torneo es realizado en los salones del colegio Los Clavelines, ubicado en la calle Jesús de Galindez No. 57, del Ensanche Ozama, Provincia de Santo Domingo.
